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■ 斉唱 我等の生業 

■ 司会 村田 実樹会員 

■ 出席者報告 出席者数 27 名 / 会員数 37名 

出席率  72.97％ 

前々回(第 142 回)修正出席率は 89.18％(33/37) 

■ビジター・ゲスト  

ビジター 

2016－2017名古屋北ＲＣ会長 各務 修 様 

2016－2017名古屋北ＲＣ幹事 坂 英臣 様 

■ ニコボックス報告 

名古屋北ＲＣ 各務 修 会長 坂 英臣 幹事 様  

本年度スタート。 

おめでとうございます。 

櫻井 孝充 会長 

本日は、お清めの雨の中、名古屋北ＲＣ各務修会長 

坂英臣幹事、ようこそ名古屋アイリスＲＣにお越し

下さい、有難うございます。どうか、ゆっくりお過

ごし下さい。感謝。 

菊地 富士子 幹事 

名古屋北ＲＣ会長各務様、幹事の坂様お越しいただ

き有難うございます。 

本年度、宜しくお願いします。 

安井 忠 直前会長 

櫻井会長、菊地幹事 1 年間ご苦労様です。 

お二人共、ご自愛いただき、リッパな４年目のアイ

リスロータリークラブになる様ご指導下さい。 

安藤 敏博 会員 

７月２３日、次男が結婚します。我が家の子供３人

の内、初めての結婚式です。 

片桐 栄子 会員 

１１回目となります金山ナイト盆踊りが、８月８

日・９日とグランコートホテルで開催されます。券

は片桐まで！ 

青木 恭子 会員 

無事、誕生日を迎えることができ、感謝です。 

※安井直前会長には、高額なニコボックスを頂きま

した。 

ニコボックス合計 ２６，０００円 

■名古屋北ＲＣ 各務修会長挨拶 

 名古屋北ＲＣ各務修会長より、ご挨拶を頂きまし

た。 

 名古屋北ＲＣが、今年度ＩＭをひかえている事、 

アイリスは、まだ４年目で自分達でいろんなことを

決められるクラブである事、ロータリーは、親睦が

大切である事などのお話しをいただきました。 

またお忙しいなか、アイリスを一番最初の訪問先に

選んで頂き有難うございました。 

 

 

 

 Weekly Report 第 144回例会 2016年 7月 13日（水） 
   

名古屋アイリスロータリークラブ 
RID2760 THE ROTARY CLUB OB NAGOYA IRIS 
人類に奉仕するロータリー ROTARY SERVING HUMANITY 

2016-17年度 国際ロータリー会長 ジョンＦ．ジャーム 
 

例会日：毎週水曜日 13:00～14:00  

例会場：ANAクラウンプラザ グランコートホテル名古屋 

創 立：2013 年 6 月 5 日 

会 長：櫻井 孝充   「信頼に基く寛容と選択」 

 

 



 

2 

 

■パストエンブレム授与式 

櫻井会長より安井直前会長にパストエンブレムの

授与が行われました。 

 

 

■櫻井会長挨拶            

 

 

 

名古屋アイリスロータリーのみな様こんにちは 

暑い日が最近続いております。どうか水分補給を十

分に取り、この暑さに対応してください。 

さて皆様、夏の御挨拶にはいろいろあるかと思い

ます。今どきですと「暑中お見舞い申し上げます。」

とか「つつがなくおすごしですか？」が主流になる

のでしょうか？ 

また夏の交通安全週間が今月 7 月 11 日から 20 日

まで実施されております。 

自動車運転をされる方も多いかと思います。どう

か一呼吸置いた余裕の運転を心掛けてください。 

さて、2016～2017 年度も産声を上げました。 

本日は名古屋アイリスロータリークラブ 2016～

2017 年度の方針につきまして、もう少し掘り下げて

皆様と考えてみたいと思います。 

「信頼に基く寛容と選択」にしました。 

人間は何かしらの信頼感がなければ人間同士の進

歩はないと自負します。信じて全てを任せること。

相手を思いやる心、それはすなわち信頼ではないで

しょうか？ 

その信頼があれば、そこから発生する安心感や安

堵感があると思います。 

いろんな経験をされた人々がここに集まり 1 つの

目的で同じ時間を共有します。 

まさに今ですね。してこれからですね。 

心が広くて、他人の言動よく受け入れること。他

人とあやまちをとがめだてせず、許すこと。寛容か

ら生まれる優しさ、良いか悪いかではなく、うそか

まことか、真実か？というところのいくつからの中

から素晴らしいものを選ぶことそれらすべては名古

屋アイリスロータリアンの一人一人にゆだねられて

おります。 

 

①  クラブ管理運営として、名古屋アイリス           

タリークラブのシステムをもっと理解しま

よう。 

 

②  奉仕プロジェクとして、積極的に参加し

ましょう。 

 

を掲げて推進していく覚悟でございます。 

夏炉冬扇にならないよう小生は努力します。 

どちらにせよ皆様には多大なお世話と、ご協力を賜

ります。皆様よろしくお願い申し上げます。 

感謝。 

 

■理事・役員今年度基本方針 

深見 礼子 副幹事 

 

 副幹事としての今年度の基本方針と、櫻井会長、

菊地幹事をサポートしていくとの決意の話しがあり

ました。 
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長谷川 芳子 職業・社会奉仕委員長 

 

 社会奉仕・職業奉仕委員長の長谷川です。 

 今年度方針ですが、まず職業奉仕については３つ

あります。まず１つめは、職場訪問を計画して実施

する事です。２つめは、職業奉仕に関する卓話です。

３つめは、地区から案内のある委員長会議に出席す

る事です。 

 次に社会奉仕です。地区から案内のある委員長会

議に出席します。次に計画しているのは、鬼頭会員

から報告がありましたが、地区補助金が２５万円弱

受けられる事になりましたので、アイリス社会活動

費４０万円をプラスして合計６５万円位を予算とし

て、この予算を使い名古屋大学付属病院小児科で、

[元気プロジェクト]として入院患者とそのご家族の

ためのイベントを開催いたします。現時点では、沖

さんのご尽力により、お笑い芸人を呼んでのイベン

トを行う予定です。このイベントを通して難病治療

に取り組む子供たちが、少しでも笑顔になり日常や

自分自身を取り戻すことによって、闘病への活力に

なってくれる事を目的としています。この元気プロ

ジェクトには、会員の皆様のご協力が不可欠です。

日時や詳細が決まりましたらご報告いたします。皆

様、是非ご参加下さいますようお願い致します。 

 そうして、こうした活動をする事によりまずはロ

ータリーというものを、多くの方に知ってもらい会

員増強につながればと思います。 

 

 

■幹事報告 

 菊地幹事より、７月・８月の例会日程及び例会内

容の報告がありました。 

 

                  以上 


